



若草園を支える会 会報

後援会だより

平成30年(2018)4月26日発行 第34号

事務局:社会福祉法人 栄光会 若草園 内

〒787-0155 高知県四万十市下田2211

Tel (0880) 33-0247/Fax 33-0518

IP電話(050) 3344-8850

会長:林 博 編集:瀬戸雅弘

取引口座 郵便局 01610-5-9632 社会福祉法人 栄光会 若草園
幡多信 下田支(普) 0083497 「若草園を支える会」会長 林 博

機関紙『わかくさ』第44号、音次郎会チラシを同封しております。

◆若草園卒園式に参加して

若草園を支える会会長 林 博

皆様方には日ごろ若草園を支える会へのご支援ご協力ありがとうございます。



私は支える会の役員としてここ数年若草園の卒園式に参加させていただきました。式典の中で在園生からの贈る言葉に続いて卒園生一人一人のお別れの言葉があるのですが、共に過ごした数々の思い出のいくつかをエピソードを交えながら伝え合い、別れを惜しむ姿にはいつも感動させられます。特に卒園生各自の贈る言葉の中には若草園の職員の方々や学校の先生方への感謝の言葉が満ちあふれていて感心させられます。それは、一人ひとりの性格や能力を把握してどんなときにも愛情をもって叱咤激励したり、良い将来に向かう方策を共に考えたりしてきた方々のありがたさが身にしみて分かっているからこそ出てくる言葉だと思います。

長い年月をたくさん愛を受けながらそのことに感謝する心を持つように育った卒園生たちは、今後、辛く厳しい困難な状況に陥ることがあってもそのことを思い出し、自暴自棄にならずにしっかりと踏みとどまって人生を歩んでいけることだと思います。私たち支える会の支援も、自分たちの幸せを願って活動している人がたくさんいることを心にとめて、彼らの生きる支えの一つにしてもらえば幸いです。



▲卒園式でのお祝い金を贈呈する林会長

◆3月10日卒園生にお祝い金を贈呈

今年は6名の子ども達が若草園を卒園しました。26名以上の関係者のご出席をいただいて、若草園職員35人、在園生30人、90人以上の人見送られました。若草園を支える会からは、お祝い金を贈呈しました。裏面に、卒園生からのお礼状を掲載しておりますのでご覧下さい。

✉事務局直通メール
wakakusaenjimu
@
dream.ocn.ne.jp



会報・機関紙の送付が不要になった方、お友だちに紹介する方も事務局にご連絡ください。

◆新年度会員募集は7月1日から

若草園を支える会の会計年度は2018年度から7月1日~翌年6月30日に変更される事に伴い、新年度の会員募集は次号からご案内させていただきます。



“ありがとう”メッセージ



☆ゆうた

3万円ありがとうございました。4月からの新しい生活に役立ちます。

私は将来、社会福祉士の資格を取得し、児童養護施設職員を目指しています。そのために大学では、社会福祉学科に入り相談援助のプロとして必要な知識やコミュニケーション能力などを身に付けるためにがんばっていこうと思います。生活面でも、体調管理やお金の管理に気をつけて日々成長していこうと思います。ありがとうございました。

また私は支える会の基金の方からも進学のために50万円支援していただきました。そのおかげで進学の夢を叶える事ができました。このお金は今後、若草園の後輩たちも進学する夢を叶えられるように少しずつですがお返ししていく予定です。きちんと大学を卒業できるようがんばっていきます。

本当にありがとうございました。

◇ゆうこ

この度は、卒園生六人のために、お祝いをください、本当にありがとうございました。

いただいたお祝いは、自分たちが自ら選んだ進路へと進むため大切に使わせていただきます。

私は将来、作業療法士になり、一人でも多くの患者さんを助け、素敵な生活を送ってもらいたいと思っています。そのために、これから進学する専門学校で日々勉学に励み、少しずつ自分が描いた未来に近づいていこうと思っています。

これからも応援よろしくお願いします。

本当にありがとうございました。



◇りさ

先日は、私たち卒園生のために、ご祝儀をいただきありがとうございました。

私は、4月から、中四国酪農大学校に行くことに決まりました。そこで、人工授精士や、受精卵移植などの資格を取り、頑張っていきたいです。

この度は、本当にありがとうございました。

☆じゅんや

拝啓 若草園を支える会の皆様。この度は、僕達卒園生のために、寄付金をお与え頂き誠にありがとうございます。日頃何かとご支援ください、深く感謝しています。

普段僕たちの方こそお世話になっているのに、過分なお心遣いをいただき、恐縮に存じ、厚くお礼申し上げます。 敬具

◇あいり

若草園を支える会の皆様、この度は、お祝いをいただき、本当にありがとうございました。

私は、約七年間若草園で過ごしました。楽しかったこと、うれしかったこと、つらかったこと、悲しかったこと、たくさん思い出を、この七年間で作ることができました。若草園を支える会の皆様が、いつも温かく見守ってくださっていることに本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

四月から私は、介護施設で働きます。いただいたお金は、新生活のために有意義に使わせていただきます。

若草園で過ごした思い出を胸に、社会人として精一杯がんばっていきたいと思います。

☆たくみ

若草園を支える会の皆様、この度はお祝いをしていただきありがとうございました。僕は約十年間若草園にいました。

うれしかったことやつらかったこと、色々な思い出があります。僕が卒園ができたのは職員と若草園を支える会の皆様がいたからだと思います。

四月からは一人の社会人として生きていくので、いただいたお金は新生活に有意義に使わせてもらいます。

若草園で学んだことを活かし精一杯努力をしていきたいと思います。

